



# GAZA BALLE AU PIED

ENTRÉE GRATUITE

**GAZA BALLE AU PIED**, un film de Iyad ALASTTAL (court-métrage documentaire, 36 mn, primé lors des festivals de Tyr et d'Alexandrie)

En juin 2019, à l'initiative du Collectif Palestine de Martigues, une équipe de footballeurs amputés de Gaza était accueillie en France pour des rencontres avec l'équipe de France de footballeurs amputés. Iyad Alasttal, réalisateur palestinien de *Gaza Stories* et de *Razan, une trace du papillon*, notamment, a suivi avec sa caméra l'équipe gazaouie dans ses préparatifs à Gaza et lors de ses déplacements en France et a ainsi réalisé le documentaire *Gaza, balle au pied*, primé lors des festivals de Tyr et d'Alexandrie.

La projection sera suivie d'une discussion avec le public, en présence du réalisateur **Iyad ALASTTAL**, accompagné de **Fouad Abou Ghalion**, responsable de l'association des footballeurs amputés de Gaza et de **Naji Naji**, footballeur amputé, représentant de l'union palestinienne des personnes handicapées.

Sur place, documentation et vente de produits palestiniens.